



開会セレモニー

## 脱・温暖化フェア2014inひろしま開催

### 住民・企業・行政が環境取り組みを発表

立産業会館において  
11月21、22日、広島県

脱温暖化フェア2014

の出展団体は、環境配  
りのイベント  
あつた。  
それぞれのイベント  
社が出展され、約140  
約7000人の来場が  
あった。

22日、県内各地の地球  
脱温暖化フェアでは、  
報告会と活動PR  
の普及を図った。

14 inひろしま」が  
開催された。この行事  
は脱温暖化センターひ  
ろしま、環境省中国四  
国地方環境事務所広島  
事務所、経済産業省中  
國経済産業局、広島県  
が実行委員会をつくっ  
て開催しており、今年で  
5回目を迎える。

このイベントは、国や  
県、企業や住民などさ  
まざまな主体が、環境  
問題や政策を共有、啓  
発しようと企画してい  
るもの。また、普段の活  
動とは異なる領域の  
人々に活動を知つても  
らつたり、情報収集する  
ことをねらいに、「建設  
技術フリーラム」「工  
イノベーションメッセ」  
と同時開催している。  
今年度は「2014建設  
技術展示会」も同時

14 inひろしま」が  
開催された。この行事  
は脱温暖化センターひ  
ろしま、環境省中国四  
国地方環境事務所広島  
事務所、経済産業省中  
國経済産業局、広島県  
が実行委員会をつくっ  
て開催しており、今年で  
5回目を迎える。



お互いの近況を報告しあうTEAMの面々(上)、展示ブースで、来場者や他のTEAMメンバーと一緒に情報交換を実施(中)、体验コーナーで自慢のアクティビティを披露(下)



慮商品や技術の紹介、  
取り組み成果の発表や  
ビジネスマッチングを行  
うに、シンプルな展示  
や体験コーナー、商品  
説明などを展開した。  
今年度も、イベントの  
垣根を越え会場全体で  
の体感を出し、出展  
者間や一般参加者とのコ  
ミュニケーションの推進  
をねらい、会場全体を  
周遊するクイズラリー  
を企画して出展企業者  
や般参加者など多くの  
方に挑戦いただいた。